



RENCONTRE OECUMENIQUE : semaine de l'unité des chrétiens le 21 janvier 2024

Pour rappel, le groupe est né en 1976 avec les frères de l'Eglise protestante unie. Au cours des années précédentes nous avons eu la joie de partager nos rencontres avec les frères de l'Eglise baptiste. A travers ces partages nous vivons une grande amitié avec l'aide des différents pasteurs qui se sont succédé.

Cette année, la semaine de prière pour l'unité des chrétiens a été préparée par le Burkina Faso. Le thème était « tu aimeras le Seigneur ton Dieu...et ton prochain comme toi-même » L'échange de chaire s'est faite avec la pasteur Carine Frank et le diacre Frédéric Jacquin. Comme le précise le Burkina Faso nous avons accueilli les participants avec le partage de l'eau puisée dans unealebasse « Nous vous accueillons comme Abraham en vous offrant l'eau pour vous désaltérer. Par cette eau vive, allons aimer Dieu et notre prochain comme nous même, unie en Christ et animé par le Saint Esprit »

La cérémonie s'est clôturée par un partage et le verre de l'amitié. Rappelons : que les rencontres se font une fois par mois à la chapelle de l'amitié le mardi de 18h à 19h30 présidées par la Pasteur.

Françoise et Monique





